

# 24Jam

## Long Boat Berpenumpang 18 Orang Tenggelam di Perairan Kaimana, 5 Orang Hilang, 4 Orang ditemukan Tewas

Achmad Sarjono - [MIMIKA.24JAM.CO.ID](http://MIMIKA.24JAM.CO.ID)

Jun 30, 2023 - 23:25



TIMIKA - Longboat fiber bermesin 40 PK yang ditumpangi 18 orang tenggelam di perairan laut antara pulau Mandais dengan muara Burowai, Kabupaten Kaimana, Papua Barat.

"Dari 18 korban, 9 dinyatakan selamat, sementara 4 Orang ditemukan meninggal dunia dan 5 Orang lainnya hilang dan hingga kini masih dalam pencarian," kata Kepala kantor pencarian dan pertolongan Timika George L.M. Randang melalui Kasubsie Operasi dan Siaga SAR Timika Charles Y. Batlajery dalam keterangan tertulisnya yang diterima [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) pada Jum'at (30/6/2023).



Charles menyebut, bermula Kantor Pencarian dan Pertolongan Timika melalui Pos Pencarian dan Pertolongan Kaimana, Jum'at (30/06) sekira pukul 10:40 WIT menerima laporan dari Bernard bahwa ada sebuah long boat fiber bermesin 40 PK yang ditumpangi 18 orang berangkat dari Kaimana pada Kamis (29/06) pukul 23:00 WIT.

Direncanakan longboat tersebut tiba di kampung Esenia Distrik Buruwai pada Jum'at (30/06) pukul 01:00 WIT dini hari, namun di dalam perjalanan long boat tersebut tenggelam di perairan antara pulau Mandais dengan muara Buruwai, " ujar Charles.

9 orang berhasil selamat setelah ditolong nelayan yang sedang melintas di daerah itu, namun saat itu 9 orang lainnya belum diketahui nasib dan keberadaannya.

Setelah mendapat laporan, Tim SAR gabungan yang terdiri dari Rescuer Pos Pencarian dan Pertolongan Kaimana, Kodim Kaimana, TNI AL Kaimana, Pol Airud Kaimana, BPBD Kaimana serta Masyarakat lokal langsung menuju lokasi kejadian untuk bersama-sama melakukan pencarian 9 orang korban lainnya.

Disaat melakukan pencarian tim sar gabungan menerima informasi bahwa ada masyarakat atau nelayan yang menemukan 4 korban dalam kondisi meninggal duni, tim sar gabungan langsung menuju lokasi yang dikabarkan untuk melakukan evakuasi korban menuju RSUD Kaimana.

"Hingga berita ini diturunkan tim sar gabungan masih melakukan pencarian terhadap 5 orang lainnya yang masih hilang," tandasnya. (\*)